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Odoni Sabrina BLD-AMS

Von: Bernhard Bischof <bejo.bischof@gmx.ch>
Gesendet: Mittwoch, 20. Dezember 2023 10:01
An: Odoni Sabrina BLD-AMS
Betreff: Italienisch an Mittelschulen

 
Sehr geehrte Frau Cassidy 
 
Gerne nehme ich als Privatperson im Rahmen der Vernehmlassung „Gymnasium der Zukunft“ Stellung: Ich bin für 
mehr Wahlmöglichkeiten, also die Wahl zwischen den Grundlagenfächern Französisch und Italienisch an jeder 
St.Galler Kantonsschule. 
 
Und ich bin für mehr Chancengleichheit, also dass auch Schülerinnen und Schüler mit schlechten oder gar keinen 
Französischkenntnissen eine Chance auf eine gymnasiale Ausbildung in unserem Kanton haben. 
 
Freundliche Grüsse 

  

Dass Italienisch als wichtige 3. Landessprache gar nicht mehr im Lehrplan der Sek`stufen 1 und 2 figurieren soll, finde 
ich skandalös. 

In der Kanti besuchte  ich 2 Jahre Italienisch-Freifach trotz Griech., Lat und Franz, was mir eine gute Basis gegeben 
hat. Im Studium als 

Seklehrer hatte ich Ital dann sogar als Hauptfach gewählt. Im ganzen Lehrerleben hatte ich zwar Franz sehr gerne 
unterrichtet, doch Ital 

ist mir mit der Zeit, auch im Privatleben, viel wichtiger geworden. Soll heute nur noch eine MINT-verzweckte Schule 
stattfinden?  

Freundliche Grüsse 

Bernhard Bischof, Weidenstr. 4a, 9422 Staad 

  

  


